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◆米山記念奨学生・交換留学生の紹介 

2017～2018 学年度米山記念奨学生    尕 藏（ガザン）さん 

2017～2018  受入交換留学生     エマ・ソーラさん 

 

 

◆会長挨拶 

皆さんこんばんは。私の職業である印刷について調べてみました。 

木版印刷が日本に伝わったのは飛鳥時代。一枚板に彫刻して経典や漢文学を複製した木版印刷物が盛んに生み出されました。その後、戦国の世

を徳川家康が統一し、泰平の時代が訪れたことで文化の中心が町民に移行した江戸時代に伝統木版画技法が確立され、一般に知られる「葛飾北

斎」や「喜多川歌麿」が登場しました。 

素材や色彩、表現全てが独自性に富んだ日本の木版多色カラー印刷は、当時世界最高峰の技法であり、のちにゴッホをはじめとする多くの芸術

家たちに影響を与え、世界中を驚愕させました。 

現在では、熟練した技術を要する産業は、大量生産社会への転換によって、マニュアル化、機械化が行われ、職人の手を離れて行きました。印

刷業界も同様に、高速で正確かつ大量に、継続して印刷物を作ることが可能な機械印刷が主流となりましたが、伝統木版画は木版印刷伝来以来、

1200年の時を重ね、様々な時代・地域の作り手たちが編み出した、人の手によるものづくりで一枚一枚作り上げられます。 

染み渡るような色の重なりや階調、インクや和紙の質感、「ゆらぎ」を使いこなした表現。それぞれが他の印刷技法では容易に取って代わる事が

できない力を持っています。 

「木版印刷」は今や作品や商品に付加価値を与え、国内外とわず高い評価を得る印刷技術です。  

今の印刷にこの「木版印刷」の「付加価値」を付けられないか と考えさせられました。今日もよろしくお願いいたします。 

 

 

◆表彰の伝達 

RI2610地区米山記念奨学会学友会より感謝状   福田 裕君  

 

◆幹事報告（川下 英和幹事） 

特にありません。  

 

◆国際ロータリー第7080地区青少年交換委員会との交流会事業 壮行会（永瀬 喜子 委員長） 

 ※詳しくは当クラブホームページ活動記録でご視聴ください。 
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◆プログラム 

クラブフォーラム   ～ 一年を振り返って ～ 

    会長              多田  茂 君 

    会員増強委員長         西川 隆司 君 

    奉仕プロジェクト委員長     野澤 誠治 君 

    財団活動・米山奨学会委員長   小柳 善裕 君 

    公共イメージ委員長       本島 大昌 君 

    管理運営委員長         武藤 一彦 君 

※詳しくは当クラブホームページ活動記録でご視聴ください。 

 

 

◆結婚記念祝と誕生日祝の発表（織部 資子 委員長） 

結婚記念祝  ◎前島 伸一郎会員 

 

 

◆出席報告 (木村 俊夫 委員長) 

●出席率：77.14 ％    ●出席者：27 名 / 36 名 

●出席補填：1 名     ●出席免除：5名 

●メーキャップ：1 名 

 6/16：米山学友会総会     小柳 善裕 

 

 

◆ニコニコボックスの発表 (茶谷 捷治委員長) 

本日合計 17,500円    今年度累計 751,000円 

氏  名 メッセージ 

多田 茂 会長 この例会場の最後の点鐘になりました。カナダへ行って来ます。今日もありがとうございました。 

川下 英和 幹事 未だ大きな事業が残っていますが、多田会長・各委員の皆様一年間お疲れ様でした。カナダ訪問団の

皆様、体調にお気をつけてください。お土産話を楽しみにしています。 

茶谷 捷治 明日からカナダですね。私もロータリーにいたお蔭でレイテ島やハノイの建国１００年祭に一般観光

客の行けない所へ行けました。 

永瀬 喜子 カナダ訪問ですね。盛会を信じ、土産話を心より楽しみにしています！ 

野澤 誠治 明日からカナダへ向かいます。茶谷さん、米光さんよりビデオレターを頂きました。ビリーに届けた

いと思います。（ありがとうございます） 

織部 資子 いよいよ明日からカナダですね。行かれる皆さん、健康に気を付けて楽しんでいらして下さい。交換

留学生がご縁での今回の企画素晴らしいです。珍道中（笑）のお土産話楽しみにしています。ご一緒

したかったです。羨ましい限りです。 

浅野 昭利 茶谷さん、ありがとうございました。 

前島 伸一郎 結婚３０周年です。結婚記念のお祝いありがとうございました。 

 

 

 

 

   

 

 


